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1 Às  nove  horas  do  dia  oito de fevereiro de dois mil e vinte e dois  iniciou  

2 a Assembléia Geral Ordinária, pelo Zoom, devido às regras de isolamento social,  

3 diante da pandemia da Covid-19. Para registrarmos os nomes dos presentes utilizamos 

4 o chat  e o registro de pessoas que constam no aplicativo: Paulo H enrique  

5 Montenegro Lopes Ferreira (Secretaria de Cultura), Heloisa Helena de Sousa Moreira   

6 Ramos (Representante da população idosa), Flávia Valentino (Vitae Domini), Afonso  

7 Sergio Pires  Laranjeira (ouvinte), Maria Inês A. Correa da Costa de Souza  

8 (Representante da população idosa), Lilia Sampaio de Souza Pinto (Representante da  

9 população idosa), Alexandre Alves Vidal (Fundo de Solidariedade Social), Anunciação  

10 Lourenço (Secretaria Municipal de Saúde – SMS), Eliza Montrezol (Instituto  

11 Energia), Hidely do Nascimento (Representante da população idosa), Eliana (Instituto  

12 Energia - ouvinte), Ivens Paiva (Secretaria Municipal de Esportes – SEMES), Kelly  

13 Roberta Ferracini (Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social – SEDS), Weverson  

14 Alexandre Nogueira Patriota (Instituto Kaffe Sport - ouvinte),  Márcia (Casa de Repouso  

15 Santos Kosei Home / Nipo-Brasileira), Tais Aguiar (SEPACOM),  José Osvaldo Teixeira  

16 Junior (Serviço Social do Comercio - SESC), Thays de Souza Affonso (Coordenadoria  

17 Municipal Políticas Públicas para Longevidade), Marly Carvalho de Soares Santos  

18 (ouvinte), Caroline da Silva Trevisam (Instituto Kaffe Sport - ouvinte), Kelly Cristina Veiga  

19 (Lar Evangelico de Apoio à Velhice  ouvinte). Denise de Sousa Dantas (ouvinte) . A Casa  

20 de Repouso Santos Kosei Home / Nipo-Brasileira informou que Silmara Riveiro Santos  

21 Liporini não faz mais parte e indicou Marcia,  Recebido oficio  da Polícia Civil do  Estado  

22 de São Paulo indicando como Suplente Fernanda Nascimento Gomes.  Ausências  

23 justificadas: Rita de Cassia Galdino da S. de Oliveira (Instituto Kaffe Sport) por motivo de  

24 doença. Ana Bianca Flores Ciarlini (Coordenadoria Municipal de Políticas Públicas para  

25 Longevidade) por motivo de trabalho. Após os cumprimentos,o Presidente Paulo  

26 Henrique Monteiro Lopes Ferreira iniciou a Assembleia com o  Item 1) Apreciação e  

27 Deliberação das Atas Anteriores: Colocada em votação a aprovação das atas, com 01  

28 (uma) abstenção da Casa de Repouso Santos Kosei Home / Nipo-Brasileira por Marcia  

29 Arcari ter ingressado hoje, foram por UNANIMIDADE OS VOTOS APROVADAS AS  

30 ATAS. Item 2) Eleição 2022 CMI: Eliza pediu a palavra e questionou se a diretoria deve  

31 ser reconduzida e também os novos conselheiros? Hidely informou que a Câmara de  

32 Planejamento propôs recondução. Tais informou que em julho de 2021 todos os  

33 conselheiros foram contatos e responderam sobre a dificuldade em acessar AGO.  

34 Necessário definir se será presencial ou virtual. Flavia solicitou que a recondução deve  

35 ser definida pela presente Assembleia. O Presidente se manifestou no sentido de que a  
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36 AGO deve decidir para se fazer a recondução de todos os Conselheiros e da Diretoria  

37 Executiva que assim permaneceria: Presidente: Paulo Henrique Montenegro Lopes   

38 Ferreira, Vice-Presidente Flavia Valentino, Primeira Secretária Heloisa Helena de Sousa  

39 Moreira  Ramos, Segunda Secretária Kelly Roberta Ferracini (Secretaria Municipal de  

40 Desenvolvimento Social – SEDS) e decidir também sobre aprovação das vacâncias.  

41 Iniciada a votação: A - recondução dos conselheiros. Tais sugeriu fosse feita votação por  

42 Aclamação. A RECONDUÇÃO DOS CONSELHEIROS FOI POR UNANIMIDADE. Sem  

43 abstenção e sem voto contra. B – Recondução da Diretoria Executiva: A RECONDUÇÃO  

44 DA DIRETORIA FOI POR UNANIMIDADE. Sem abstenção e sem voto contra. Item 3 )  

45 Plano de ação 2022:  O Presidente informou que na próxima Assembleia Geral Ordinária   

46 apresentará um relatório sobre as ações de 2021. Entende que para 2022 é necessário o  

47 Plano Municipal do Idoso, Fluxo de Atedimento ao Idoso (Fernanda Gomes – Delegacia  

48 do Idoso) engajamento com as causas sociais, Participação dos demais Conselheiros,  

49 humanização da questão do Idoso e valorização da pessoa idosa (cortiços), Campanha  

50 Anual de Comunicação e Arrecadação de verbas para o Fundo Municipal do Idoso:  

51 continuidade com a Secretaria de Governo sobre Velhice não é doença. Tais pediu a  

52 palavra e pediu uma reflexão sobre denuncias. Conselheiros devem decidir protocolo  

53 sobre denuncias e marcar data para uma comissão discutir como será feito esse  

54 encaminhamento. O Presidente propôs uma reunião no dia 22 de fevereiro às 14:30h com 

55  a presença de todos os conselheiros e todas autoridades: MP, Policia Civil, Policia Militar  

56 entre outras e decidir na AGO de 08 de março de 2022. Informou que no dia 08 de março  

57 haverá uma apresentação especifica para o Dia da Mulher.  Item 4 ) Revalidação dos  

58 certificados das ILPIs – Houve represamento das certificações por causa do Covid 19  

59 em 2020 e a retomada no ano de 2021. Em conjunto com a Secretaria de Saúde  

60 Municipal  decidiram que ambos deveriam participar das visitas conjuntamente e assim  

61 facilitar a aprovação das ILPIs. O CMI irá certificar as ILPIs visitadas em 2021 e as de  

62 2022. A qualquer momento pode ser revogado o certificado junto com Vigilância Sanitaria  

63 também. Se o CMI entender que há irregularidade, avisará a Secretaria de Saúde para  

64 que faça visita e apure o ocorrido. São as seguintes ILPIS visitadas: Aconchego, América  

65 III, América I, Amor A Vida, Amor A Vida II, Aurora Residencial, Bem Estar, Bem  Viver II,  

66 Casa do Sol, Casa Mar, Clube Viver, Estancia, Infinity Care, Lar Doce Lar, Lar  

67 Evangélico, Luz dos Anjos, Mãezinha Joana, Miguel Arcanjo, Nipo Brasileira, Nossa  

68 Senhora, Pérola, Plenitude, Renascer, Sameiro, Santa Paula, Santa Sarah, Santa  

69 Therezinha, Santo Antonio, São Judas, Sociedade de São Vicente de Paulo; Stella Maris,  

70 Três Corações, Vila D Roma, Vila Rica, Villa Verde, Vovó Alayde, Vovó Bel e Vovó Maria.  
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71 Colocada em votação FOI APROVADA POR UNANIMIDADE A REVALIDAÇÃO DAS  

72 ILPIS nominadas. Flavia perguntou como será feita a entrega dos certificados: se irão  

73 buscar ou enviado por e.mail. O Presidente informou que decidirá com Tais a melhor  

74 forma.  Item 5 ) Deliberação da Vaga Vacância – Existem vacâncias a serem  

75 preenchidas. Na presente AGO três pessoas se apresentaram. Para Representante da  

76 população idosa: Afonso Sergio Pires  Laranjeira e Marly  Carvalho de Soares Santos e  

77 para Representante de Associação de Idosos: Instituto Kaffe Sport.  Por unamidade  

78 foram aprovados o ingresso de todos e assim preenchidas três vacâncias. A senhora  

79 Marly pediu para fazer parte da Câmara de Planejamento.  Item 6) Deliberação e  

80 aprovação da entidade Instituto Kaffe: Hidely, da Câmara de Planejamento, fez uma  

81 observação que a documentação do Instituto Kaffe ficou desde 2021 aguardando análise  

82 do CMI. Tais informou que não havia sido enviado o alvará de 2021  e que a não  

83 apresentação desse ano não impediria a apresentação do ano de 2022. O Instituto Kaffe 

84 apresentou do alvará de 2022. Colocado novamente em votação foi aprovado por  

85 unanimidade a inclusão no CMI. Item 7) Informe da Diretoria Executiva:  O Presidente  

86 Paulo Henrique informou que esse item está diretamente ligado ao Plano de Ação não  

87 havendo mais nada pertinente a ser informado no momento.  Item 8) Informes das  

88 Câmaras Setoriais: A Coordenadora da Câmara de Legislação Eliza necessitou sair  

89 para uma reunião e informou à Flávia que passará o relato das atividades desenvolvidas 

90  a todos os Conselheiros. A Relatora da Câmara de Planejamento Hidely Nascimento 

91 informou que Marly Carvalho será incluida na Câmara . O Presidente Paulo Henrique  

92 parabenizou Marly e agradeceu sua participação, pois tem muito a contribuir com a  

93 questão de politica pública e assistência ao idoso. Item 9) Informes do Gestor : Paulo  

94 Henrique informou que a Secretaria de Cultura iniciou a inscrição de cursos. Há uma  

95 programação ampla a idoso, com cerca de 3000 vagas em diversas atividades, com  

96 início em março de 2022 e sempre cumprindo as regras sanitárias. Concedida a palavra  

97 a outras secretarias, nenhuma se manifestou. Item 10) Assuntos Gerais:  Com a  

98 palavra Anunciação sugeriu: 1- discussão sobre questão habitacional dos idosos em  

99 cortiços e 2- discussão sobre casa de convalescência. Flavia entende ser importante a  

100 discussão, mas quem deveria responder sobre esses assuntos é o Governo. Infelizmente  

101 a COHAB não participa das reuniões e das assembleias. O Presidente informou que  

102 será oficiado a Cohab sobre os 5% destinados a moradia de idosos em Santos e o  

103 motivo da ausência de representante deles nas assembleias. Pediu para Anunciação  

104 avisar das ações e das reuniões para discutir os assuntos apresentados por ela. Flavia  

105 sugeriu que se fizesse reunião com a Cohab e a Câmara de Planejamento. Depois uma  
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106 reunião conjunta com o Presidente da Associação de cortiços. As ações devem ser  

107 multidisciplinares e interdisciplinares, pois tudo em a ver com o orçamento das  

108 Secretarias que não querem abrir mão deles. Anunciaçao entende que o ideal é reunião  

109 com COHAB, CDU e CMI. Hidley sugeriu que se oficiasse a todas as Secretarias e  

110 demais órgãos participantes do Conselho informando que foram reconduzidos ao CMI e  

111 que participem das assembleias. D. Lilia entende que é necessário humanizar o ser  

112 humano. O idoso depende de como se formam as crianças. As providências hoje são só  

113 curativas, devemos providenciar as preventivas. Devemos ter força na caminhada. Com  

114 a palavra, Paulo Henrique agradeceu a presença de todos e informou que a  próxima  

115 AGO será realizada no dia 08 de março de 2022. Não havendo mais nenhum assunto,  

116 a assembleia foi finalizada às 11:33h.  O presidente e a primeira secretária assinam  

117 esta ata.  

118  

119  Paulo Henrique M L Ferreira                         Heloisa Helena S M Ramos  

120  Presidente       Secretária 
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